

Fiche produit relative aux qualité et caractéristiques environnementales (QCE)

Product data sheet relating to environmental qualities and characteristics (EQC)

Madame, monsieur,
Dear Madam, Dear Sir,

En l'application du Décret n°2022-748 du 29 avril 2022 relatif à l'information du consommateur sur les qualités et caractéristiques environnementales des produits générateurs de déchets, vous trouverez ci-après la fiche produit QCE de la référence :

In accordance with Decree No. 2022-748 of April 29, 2022, relating to consumer information on the environmental qualities and characteristics of waste-generating products, you will find below the QCE product sheet for the reference:

087987_PAINGONE FLOW EXPERT - ELECTRODES

Nous travaillons actuellement pour l'enrichir de nouvelles données que nous intégrons progressivement.

We are currently working to enrich it with new data that we are gradually integrating.

Information produit :

Product information

SVHC (si > 0,1% massique dans l'article) <i>SVHC (if > 0.1% by weight in the article)</i>	Ne contient pas de substance extrêmement préoccupante <i>Does not contain a substance of very high concern</i>
Traçabilité <i>Traceability (if textile)</i>	Fabriqué en Chine <i>Made in China</i>
Présence fibres micro plastiques <i>Presence of microplastic fibers (if synthetic fibers >50%)</i>	Rejette des microfibres plastiques dans l'environnement lors du lavage <i>Releases plastic microfibers into the environment during washing</i>

Information emballage :

Packaging information

Incorporation de matières recyclées dans le produit <i>Incorporation of recycled materials into the product</i>	Entièrement recyclable <i>Fully recyclable</i>
SVHC (si > 0,1% massique dans l'article) <i>SVHC (if > 0.1% by weight in the article)</i>	Ne contient pas de substance extrêmement préoccupante <i>Does not contain a substance of very high concern</i>

Restant à votre entière disposition, nous vous prions de croire, Madame, Monsieur, à notre parfaite considération.

We remain at your disposal and send you our best regards.

Bien cordialement,
Sincerely